



Los simpatizantes del MEU colocaron una Bandera Nacional en la toma de instalaciones del CURNO.

JUTICALPA

Estudiantes se toman regional de Olancho

JUTICALPA, Olancho. Las instalaciones del Centro Universitario Regional Nor-Oriental (CURNO) fueron tomadas la mañana de ayer por un grupo de estudiantes.

El Centro Universitario había estado trabajando normalmente en la parte académica y administrativa, ya que las protestas internas no habían sido contundentes de parte de los seguidores del denominado Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

Al filo de las 11:00 de la mañana de ayer, un grupo de alumnos de-

ciidió tomarse el portón de la entrada principal del CURNO, instalando una Bandera Nacional y se mantuvo en custodia.

Luego, el director de la institución, Carlos Humberto Lorenzana, en reunión con los jefes y coordinadores de departamentos, decidieron dejar a los huelguistas a cargo del centro, tras advertir que serán los responsables de todos los bienes que hay en el interior.

No se precisó si la toma es de forma indefinida o por algún tiempo corto.